

Amistosos del día 12

El Rayo venció al Jaén y probó al argentino Oswaldo

Diez goles, en el Barajas-Quintanar

El Getafe venció al Santa Bárbara.-Empate del Salamanca en Mérida

MADRID. (De nuestro corresponsal, ARCHE). R. Vallecana, 4 (Felines, Grande, Aráez y Santos); Jaén, 2 (Conesa y Márquez).

R. VALLECANA: Mendieta (Samper); Galindo, Hernández, Calleja; Ráez, Arias (Sierra); Araez, Aparicio (Santos), Grande, Oswaldo, Felines (Dueñas).

JAÉN: Ortega; Cortizo, Carreño, Díaz (Ojeda); Ojeda (Hondo), Reina; José Antonio, Márquez (Gines'n), Soler (Ramón), Conesa y Alcalde.

El encuentro fué dirigido por el Sr. Maza, con algún error, pero sin influir en el resultado; le ayudaron a su altura De Castro y Turel.

Como hubo bastantes goles, los asistentes lo han pasado bien, y el encargado del marcador, ha tenido trabajo. El Rayo, desde los primeros momentos, se lanzó a una ofensiva que acorraló al Jaén, y pronto vino el fruto de este dominio; en el minuto nueve, Aráez bota un saque de esquina y lo aprovecha Felines para, con mucha habilidad, enviar a la red; siendo a continuación el Jaén el que ataca en una buena combinación con disparo de Márquez, luciéndose Mendieta. El juego es alegre, abierto, con muy buenas interacciones por parte del Rayo; en el minuto doce, hay un bonito encaje entre Felines, Grande y Aparicio, con disparo de éste que sale fuera; cuatro minutos después, es Grande quien envía a la red un bonito gol, oportuno, a medias con Felines. El Jaén, hace por acortar distancias, pero no es equipo para inquietar al Rayo; tuvo oportunidades, pero el área es para hacer goles, y eso tendrá que aprenderlo el Jaén; llegamos al final del tiempo de la primera parte y Grande estrella un balón en el poste, a un gran pase de Aráez.

El resto del partido, con los

consabidos cambios; el encuentro se mantuvo rápido, pues había hombres de refresco, pero el Rayo iba a lo suyo, Galindo pasó al lado izquierdo, y Olmedo observa al muchacho; creemos que se puede contar con él. Por fin vemos al argentino; en el minuto diez, Grande le adelanta bien una pelota, y aquél dispara sobre la marcha pero sin consecuencias; con buena réplica del Jaén por medio de Conesa, que hace lucirse a Samper, éste ha salido en lugar de Mendieta, siendo el mismo Conesa, el que conecta un buen disparo que bate a Samper. Dos minutos después Conesa vuelve a asustar a Samper con otro buen tiro, que hay que enviar a córner. Llegamos al minuto treinta y cinco, Aráez marca un gol de bella factura, y de acuerdo con Grande; Alcalde hace el segundo del Jaén de fuerte cabeza, y Santos devuelve la tranquilidad al marcador enviando a la red con habilidad el cuarto y último gol. El Rayo ha jugado a su ritmo, dominando bien a los de Jaén; diremos que el argentino Oswaldo, tendrá que jugar más, el resto, bien; el Jaén nada más que regular; Cortizo nada nos enseñó.

DIEZ GOLES EN EL AMISTOSO BARAJAS-QUINTANAR

MADRID. (De MOLERO ORTEGA). Barajas, 3 (Pierrad 2 y Borja); Quintanar, 7 (Mesón 2, Mazón, Rocha, Mateo 2 y Santolalla).

BARAJAS: García; Quiñones, Morgante, Lorenzana; Esteban, Marcos; Arturo, Pierrad, Lupión, Juan y Sierra.

Quintanar, que se presentaba como imbatido en el torneo liguero; realmente nos ha satisfecho; muy seguro y contundente su cuarteto defensivo, del que destacaron Trujillo y Víctor; trabajadores y con buen estilo los medios Ramos y Sanz; la delantera tuvo ratos extraordinarios, sobre todo el trío Félix-Mazón Mesón, auténticos divos del balón; cumplieron también Mateo y Emiliano, así como Rocha. En resumen un buen cuadro, que dará mucho juego este año y bastantes satisfacciones a sus seguidores.

EL GETAFE VENCIO AL "SANTA"

GETAFE. (De nuestro corresponsal MANOLO DOMINGUEZ). Partido amistoso en Getafe, entre el C. Getafe Kelvinator y el Santa Bárbara, en devolución de visita; poca entrada y muchos "criterios" en las gradas. Resultado 5-3 favorable al equipo local. La primera parte terminó con 5-1 favorable a los locales. A las órdenes del señor De Sosa, los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

GETAFE: Jabato (Maestro); Patri (Ocaña), Calderón, Neila; Anchu, Raúl; Ramón, Mancebo, Clarés (Ferrete), Gómez y Serrano.

S. BARBARA: Chule; Agustín, Pepe, Rafa; Gargoya, Antolín; Piñero, Modesto, Paquito y Ballesteros.

Los goles fueron marcados por Raúl, Clarés (2) uno de penalty, Ramón y Gómez en jugada personal, burlando incluso al portero; y los del "Santa" por Ballesteros, Modesto y Paquito de penalty.

Por el Getafe destacaron todos los componentes, y principalmente Ramón y Raúl; por el Santa Bárbara Pepe, y la delantera, Paquito sobre todo.

El colegiado señor De Sosa, que no empezó mal, se complicó después innecesariamente; en un partido de "guante blanco" lleno de corrección, pitó dos penaltys absurdos (sobre todo el del Getafe fue de risa), terminando el partido siete minutos antes de la hora; bien, sus dos auxiliares.

El partido ha resultado entretenido por la abundancia de goles; en la primera parte, en que el equipo local apretó un poquito el acelerador, marcó cinco sucesivos goles por uno de sus contrarios; en la segunda, el S. Bárbara jugó mejor que en la primera, siendo de destacar el perfecto entendimiento entre sus delanteros. También el Getafe jugó bastante bien a ráfagas, pero aunque tiraron a puerta con abundancia, ya no se perforaría más la meta contraria. Hemos de señalar en esta segunda parte, una extraordinaria jugada de la delantera local, con tiro final de Ramón, que Chule respondió con una no menos excelente parada.

No ha sido precisamente una entrevista lo que hemos sostenido con el "mister" del equipo local, finalizado el partido; sólo le pedimos nos diera una impresión general del equipo y nos manifestó que va a más, y que a medida que pasan los días y sigan su curso normal los entrenamientos, el equipo será y tendrá la potencia por todos esperada; que solo hay que darle un

margin de confianza para que esto llegue a ser una realidad.

No queremos terminar ésta crónica, sin ofrecer nuestro apoyo al nuevo equipo que, con chavales del pueblo, ha creado esta semana pasada la firma "CIMAR" ¡ánimo y a fomentar el deporte en nuestra localidad!

EL SALAMANCA EMPATO EN MERIDA

MERIDA. (A. Duque). El jueves pasado se enfrentaron en encuentro amistoso, el Mérida Industrial y U. D. Salamanca, que terminó con empate a cero.

A las órdenes del colegiado extremeño señor López García, que fue auxiliado por los señores Jiménez Correa y Alhaja, bien todos, formaron los equipos:

SALAMANCA: Ceferino; Pedraza (Segura), Huertas, Fernando; Manolo (Amantegui) Bizcocho; Calero, Salazar, Tápia, Lozano y Franganillo.

MERIDA: Aguerri (Mendoza); Infantes, Mangas, Calle (Carvajal); Salva (Ardila), Pecellin, (Emilio); Macías, Emilio, (Mengual), Soto (Campós), García Prada (Gijón) y Quintanilla.

EL ENCUENTRO

Había una gran expectación por ver a la U. D. Salamanca, que dirige Hérez y en la que se

alinean algunos jugadores que militaron en la temporada anterior en el Extremadura y, principalmente, por ver en acción a los muchachos de Lozano ante un equipo de reconocida potencia.

Pero, hoy, pese a que el encuentro ha sido vistoso y jugado con gran codicia por ambos equipos, la lluvia (que cayó insistentemente durante todo el partido) se encargó de malograr bonitas jugadas, por el gran barrizal en que transformó al terreno de juego.

La mayor fortaleza de los jugadores salmantinos, hizo que supieran adaptarse mejor al terreno y que, pese al tesón que pusieron los jugadores locales, desbordaron a estos en la mayor parte del encuentro; haciendo que tanto la defensa, como, sobre todo Aguerri, se tuvieran que emplear muy a fondo para evitar una derrota pues a fé de sinceros, si mereció alguien, la victoria fue el equipo visitante.

Hubo muchas ocasiones de gol, tanto por uno como por otro bando, pero esta noche, "los cinco lince", no tuvieron la fortuna o no supieron enlazar su juego alegre, rápido y siempre peligroso.

Para nosotros el Mérida Industrial no ha jugado mal, teniendo en cuenta las pocas facilidades que ha dado el equipo contrario; con una defensa buenisima, una media extraordinaria, donde Bizcocho lució como gran figura del encuentro, y una delantera que, al menos por lo visto esta noche, supo adaptarse perfectamente, como decíamos antes, al lodazal que fue el terreno. Luego habrá que pensar en la posibilidad de que el equipo local hubiera tenido hoy mejor actuación, si el terreno hubiese estado en condiciones.

Per el Salamanca, Huertas, Amantegui, Calero y sobre todos, como queda ya reseñado Bizcocho. En el Mérida, los porteros, la defensa y Salva. En la delantera, solo podemos destacar la labor incansable de Emilio, defendiendo y atacando.

El «Cuco» está que...

(Viene de séptima página).

do diciéndoles que nos manden los dos puntos y nos ahorramos el viaje. ¿Pa qué vamos a dir?

—¡Más piano, Cuco, más piano!

—¡Sí, periodistilla! Ties mucha razón pues pa entonces se pue haber armao y pue que paguemos nosotros el pato. Pero no creo que con nuestros chavales pueda ni ese ni denguno.

—¡Y dale! Vuelves a sentarte forofa otra vez.

—Si es que no es pa menos. ¿Hay quién dé más? De toos los Grupos de fútbol es el Alcázar el que continúa imbatido y con la puerta limpia de pisás de Mayo para sacar el balón de adrento. Y por cierto que he leído en nuestro periódico la relación de los porteros de los dos Grupos de Tercera menos goleaos y Mayo no viene.

—¿Será digo yo, porque estamos en el mes de octubre? Pues si no se han enterao que se enteren. El Alcázar lleva juegos cuatro partidos con ocho puntos y un partido menos, con diez goles a favor y denguno en contra. Ponlo con letras de molde, para que se enteren. No sea que no lo sepan, digo yo, el Cuco.

—Bueno. Ya está puesto. Hasta la tarde, Cuco.

—Adios, periodistilla. Que Dios reparta suerte pa nosotros y que no truene.

DESPUES DEL PARTIDO

—¿No te decía yo, currete, que en donde menos se piensa salta la liebre o cosa parecia? Ahí tienes al Modesto, ese, que de momento no tiene na, porque se ha podido estar quieto y no quitarle a Mayo su calidad de imbatido y nos ha endiagao un gol cuando ya estaba cuasi terminado el partido. Digo yo, que si habrá sío una maldición de ese que hace la calificación de los porteros...

—¡Pero si no lo ha leído todavía! De todas formas, Mayo es el primero. ¿Qué te ha parecido Curro?

—Mu güeno, pero que muy güeno. Ahora que el mejor de tos, sin menospreciar a denguno, ha sío Escobosa. Este sí que ha actuaao de escoba pero barriendo pa drento de la puerta de Santa Bárbara, que dicho sea de paso no ha tronao mucho.

—Bueno, Cuco, dame un pronóstico para el domingo próximo.

—¡Guadalajara, Guadalajara! No te creas que estoy imitando a Irma Vila. Es que estoy pensando. Anda pon que ganaremos. Y recuerdos al maestro Pinilla, gran amigo, que me estará escuchando. Soy Bartolo Mé, el Cuco.

—Eso está hecho. Y que aciertes.

—Pué que alguna vez me equivoque. Pero hasta ahora voy tirandillo.—YO.

CLASIFICACION DE ARBITROS DE TERCERA

(Viene de octava página)

23.—Cabezas	3
24.—Olmos	3
25.—Puig	2,50
26.—Belmonte	2,16
27.—Cárdenas	2
28.—Doñabeitia	2
29.—Martínez Fernández	2
30.—García Serrano	1,50
31.—Pastor	1

Extremenías

1.—Congregado Ráquez	4,00
2.—Valle	3,50
3.—García Congregado	3,75
4.—De la Hoz	3,25
5.—Prieto Sánchez	3,
6.—Amaya	3
7.—Castillo	2,75
8.—López García	1,75

Pedro Molero Ortega



Cortizo no puede evitar uno de los goles del Rayo, en el amistoso del jueves. (Foto Balaguer)

cha que está desmarcado, haciendo gol el ex-barajefe a placer.

1-5. Minuto 48. Centro-chut de Mateo que entra en la meta tras dar en la cabeza de un defensa.

1-6. Minuto 53. Centro de Emiliano y buen remate de Mateo por alto.

1-7. Minuto 75. Barullo en el área local y gol de Sandúa, que estaba completamente solo.

2-7. Minuto 83. Avance barajefe con remate final de Borja.

3-7. Minuto 84. Fallo de Capi bien aprovechado por Pierrad, para, de tiro cruzado y tras dar en el poste izquierdo, batir a Víctor.

INCIDENCIAS

Partido homenaje al ex-jugador local Guillermo Sevillano. Al final del encuentro se entregó el trofeo en disputa al capitán toledano Trujillo; éste en un rasgo digno de alabanza, lo cedió a un hermano del homenajeado.

COMENTARIO

Tras el relato de los goles, poco nos queda por indicar del desarrollo del juego, por lo que ésta vez haremos un breve resumen de lo que fueron los dos equipos.

El Barajas mejoró su decepcionante partido anterior con el Piata; la parte de atrás ha adquirido más seguridad con la presencia de Quiñones, estando muy irregular el meta García, que salió en inferioridad física. La media va cuajando en una buena línea, a lamentar aquí la lesión de Esteban al final. La delantera sigue sin gustarnos, el mejor fue esta vez Pierrad, tampoco estuvieron mal Lupión y Pérez Mallol.

MADRID. (De MOLERO ORTEGA). Barajas, 3 (Pierrad 2 y Borja); Quintanar, 7 (Mesón 2, Mazón, Rocha, Mateo 2 y Santolalla).

BARAJAS: García; Quiñones, Morgante, Lorenzana; Esteban, Marcos; Arturo, Pierrad, Lupión, Juan y Sierra.

Quintanar, que se presentaba como imbatido en el torneo liguero; realmente nos ha satisfecho; muy seguro y contundente su cuarteto defensivo, del que destacaron Trujillo y Víctor; trabajadores y con buen estilo los medios Ramos y Sanz; la delantera tuvo ratos extraordinarios, sobre todo el trío Félix-Mazón Mesón, auténticos divos del balón; cumplieron también Mateo y Emiliano, así como Rocha. En resumen un buen cuadro, que dará mucho juego este año y bastantes satisfacciones a sus seguidores.

EL GETAFE VENCIO AL "SANTA"

GETAFE. (De nuestro corresponsal MANOLO DOMINGUEZ). Partido amistoso en Getafe, entre el C. Getafe Kelvinator y el Santa Bárbara, en devolución de visita; poca entrada y muchos "criterios" en las gradas. Resultado 5-3 favorable al equipo local. La primera parte terminó con 5-1 favorable a los locales. A las órdenes del señor De Sosa, los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

GETAFE: Jabato (Maestro); Patri (Ocaña), Calderón, Neila; Anchu, Raúl; Ramón, Mancebo, Clarés (Ferrete), Gómez y Serrano.

S. BARBARA: Chule; Agustín, Pepe, Rafa; Gargoya, Antolín; Piñero, Modesto, Paquito y Ballesteros.

Los goles fueron marcados por Raúl, Clarés (2) uno de penalty, Ramón y Gómez en jugada personal, burlando incluso al portero; y los del "Santa" por Ballesteros, Modesto y Paquito de penalty.

Por el Getafe destacaron todos los componentes, y principalmente Ramón y Raúl; por el Santa Bárbara Pepe, y la delantera, Paquito sobre todo.

El partido ha resultado entretenido por la abundancia de goles; en la primera parte, en que el equipo local apretó un poquito el acelerador, marcó cinco sucesivos goles por uno de sus contrarios; en la segunda, el S. Bárbara jugó mejor que en la primera, siendo de destacar el perfecto entendimiento entre sus delanteros. También el Getafe jugó bastante bien a ráfagas, pero aunque tiraron a puerta con abundancia, ya no se perforaría más la meta contraria. Hemos de señalar en esta segunda parte, una extraordinaria jugada de la delantera local, con tiro final de Ramón, que Chule respondió con una no menos excelente parada.

No ha sido precisamente una entrevista lo que hemos sostenido con el "mister" del equipo local, finalizado el partido; sólo le pedimos nos diera una impresión general del equipo y nos manifestó que va a más, y que a medida que pasan los días y sigan su curso normal los entrenamientos, el equipo será y tendrá la potencia por todos esperada; que solo hay que darle un

margin de confianza para que esto llegue a ser una realidad.

No queremos terminar ésta crónica, sin ofrecer nuestro apoyo al nuevo equipo que, con chavales del pueblo, ha creado esta semana pasada la firma "CIMAR" ¡ánimo y a fomentar el deporte en nuestra localidad!

EL SALAMANCA EMPATO EN MERIDA

MERIDA. (A. Duque). El jueves pasado se enfrentaron en encuentro amistoso, el Mérida Industrial y U. D. Salamanca, que terminó con empate a cero.

A las órdenes del colegiado extremeño señor López García, que fue auxiliado por los señores Jiménez Correa y Alhaja, bien todos, formaron los equipos:

SALAMANCA: Ceferino; Pedraza (Segura), Huertas, Fernando; Manolo (Amantegui) Bizcocho; Calero, Salazar, Tápia, Lozano y Franganillo.

MERIDA: Aguerri (Mendoza); Infantes, Mangas, Calle (Carvajal); Salva (Ardila), Pecellin, (Emilio); Macías, Emilio, (Mengual), Soto (Campós), García Prada (Gijón) y Quintanilla.

EL ENCUENTRO

Había una gran expectación por ver a la U. D. Salamanca, que dirige Hérez y en la que se

alinean algunos jugadores que militaron en la temporada anterior en el Extremadura y, principalmente, por ver en acción a los muchachos de Lozano ante un equipo de reconocida potencia.

Pero, hoy, pese a que el encuentro ha sido vistoso y jugado con gran codicia por ambos equipos, la lluvia (que cayó insistentemente durante todo el partido) se encargó de malograr bonitas jugadas, por el gran barrizal en que transformó al terreno de juego.

La mayor fortaleza de los jugadores salmantinos, hizo que supieran adaptarse mejor al terreno y que, pese al tesón que pusieron los jugadores locales, desbordaron a estos en la mayor parte del encuentro; haciendo que tanto la defensa, como, sobre todo Aguerri, se tuvieran que emplear muy a fondo para evitar una derrota pues a fé de sinceros, si mereció alguien, la victoria fue el equipo visitante.

Hubo muchas ocasiones de gol, tanto por uno como por otro bando, pero esta noche, "los cinco lince", no tuvieron la fortuna o no supieron enlazar su juego alegre, rápido y siempre peligroso.

Para nosotros el Mérida Industrial no ha jugado mal, teniendo en cuenta las pocas facilidades que ha dado el equipo contrario; con una defensa buenisima, una media extraordinaria, donde Bizcocho lució como gran figura del encuentro, y una delantera que, al menos por lo visto esta noche, supo adaptarse perfectamente, como decíamos antes, al lodazal que fue el terreno. Luego habrá que pensar en la posibilidad de que el equipo local hubiera tenido hoy mejor actuación, si el terreno hubiese estado en condiciones.

Per el Salamanca, Huertas, Amantegui, Calero y sobre todos, como queda ya reseñado Bizcocho. En el Mérida, los porteros, la defensa y Salva. En la delantera, solo podemos destacar la labor incansable de Emilio, defendiendo y atacando.

EL «Cuco» está que...

(Viene de séptima página).

do diciéndoles que nos manden los dos puntos y nos ahorramos el viaje. ¿Pa qué vamos a dir?

—¡Más piano, Cuco, más piano!

—¡Sí, periodistilla! Ties mucha razón pues pa entonces se pue haber armao y pue que paguemos nosotros el pato. Pero no creo que con nuestros chavales pueda ni ese ni denguno.

—¡Y dale! Vuelves a sentarte forofa otra vez.

—Si es que no es pa menos. ¿Hay quién dé más? De toos los Grupos de fútbol es el Alcázar el que continúa imbatido y con la puerta limpia de pisás de Mayo para sacar el balón de adrento. Y por cierto que he leído en nuestro periódico la relación de los porteros de los dos Grupos de Tercera menos goleaos y Mayo no viene.

—¿Será digo yo, porque estamos en el mes de octubre? Pues si no se han enterao que se enteren. El Alcázar lleva juegos cuatro partidos con ocho puntos y un partido menos, con diez goles a favor y denguno en contra. Ponlo con letras de molde, para que se enteren. No sea que no lo sepan, digo yo, el Cuco.

—Bueno. Ya está puesto. Hasta la tarde, Cuco.

—Adios, periodistilla. Que Dios reparta suerte pa nosotros y que no truene.

DESPUES DEL PARTIDO

—¿No te decía yo, currete, que en donde menos se piensa salta la liebre o cosa parecia? Ahí tienes al Modesto, ese, que de momento no tiene na, porque se ha podido estar quieto y no quitarle a Mayo su calidad de imbatido y nos ha endiagao un gol cuando ya estaba cuasi terminado el partido. Digo yo, que si habrá sío una maldición de ese que hace la calificación de los porteros...

CLASIFICACION DE ARBITROS DE TERCERA

(Viene de octava página)

23.—Cabezas	3
24.—Olmos	3
25.—Puig	2,50
26.—Belmonte	2,16
27.—Cárdenas	2
28.—Doñabeitia	2
29.—Martínez Fernández	2
30.—García Serrano	1,50
31.—Pastor	1

Extremenías

1.—Congregado Ráquez	4,00
2.—Valle	3,50
3.—García Congregado	3,75
4.—De la Hoz	3,25
5.—Prieto Sánchez	3,
6.—Amaya	3
7.—Castillo	2,75
8.—López García	1,75

Pedro Molero Ortega